



TITULAR: Reactivación de la Finca de Santa Bárbara para el ocio de aventura.

“Convertiremos la Finca Santa Bárbara en el **lugar de referencia de la provincia para el ocio de aventura y naturaleza**”, este ha sido el **anuncio** de **Jesús Ballester**. “Estamos decididos a **reactivar uno de los bienes más valiosos que tiene el municipio de Altea**. No podemos permitirnos que un lugar único como la Finca Santa Bárbara, situada en Altea la Vella, no tenga un uso específico. Otros municipios pagarían millones por un lugar tan **lleno de naturaleza**, perfectamente **conectado por autopista, a 5 min de la playa y a 5 min de la montaña**. Por eso estamos decididos a **darle un mejor uso y aumentar la oferta de ocio de Altea**”.

“Nuestro proyecto es **reaprovechar el espacio creando distintas áreas** que diversifiquen la oferta de ocio”:

- Zona de acampada
- Zona verde
- Circuito de **Mountain Bike**
- Zona de **tirolinas y aventura**

Según **Jesús Ballester**: “El objetivo es que **la Finca de Santa Bárbara sea lugar habitual** de las excursiones de los **colegios de la provincia**, que también esté abierto a **grupos de adultos** y que los **empadronados en Altea** tengan **beneficios importantes**. De esta forma **enriqueceremos la pobre oferta de ocio de Altea** -una de las grandes quejas de vecinos y turistas- y **crearemos empleo y riqueza** en nuestro municipio reaprovechando un espacio que ya es propiedad municipal.

Altea, 20 de abril de 2019